



Zusammen mit der TSG Giengen am VR-Tag des Talents Samstag 17.03.2012 ab 11.00 Uhr.

Beim ‚VR-Tag des Talents‘ am 17.03.2012 dürfen Mädchen und Jungen der Jahrgänge 2001 und jünger zeigen, was in ihnen steckt. Die TSG Giengen und die Volksbank Brenztal organisieren zusammen ein Sportfest, bei dem besonders begabte Kinder entdeckt werden sollen.

Die Veranstaltung am Samstagvormittag in der Schwaghalle gehört zur der Sportförderung VR-Talentiade, Die Volksbanken Raiffeisenbanken in Württemberg haben das Konzept im Jahre 2000 zusammen mit den württembergischen Sportfachverbänden der Sportarten Fußball, Handball, Leichtathletik, Ski, Tennis und Turnen aufgestellt. Im Jahr 2009 stieß dann noch die Sportart Golf hinzu. Durch die Fusion aller badischen und württembergischen Volksbanken Raiffeisenbanken finden diese Veranstaltungen seit 2010 auch in den benannten Sportfachbänden in Baden und Südbaden und somit in ganz Baden-Württemberg statt. {nomultithumb}

Im 13. Jahr der Kooperation beginnt die Veranstaltungsreihe nun mit dem ‚VR-Tag des Talents‘.

Die Gewinner des Talenttages in Giengen erhalten bei der Siegerehrung durch Vertreter der Volksbank Brenztal und der TSG Giengen Geschenke überreicht und werden konsequent weiter gefördert: Sie testen ihre Begabung anschließend bei den VR-Talentiade

Volksbank Brenztal sucht Sportskanone

Geschrieben von: Andreas Wiegandt
Mittwoch, den 14. März 2012 um 10:58 Uhr

Bezirks-/Kreis-und Verbandsentscheiden. Jede Sportart führt diese Wettbewerbsstufe an einem zentralen Ort in Baden-Württemberg durch.

Die zwölf besten Sportler des jeweiligen Sportverbandes werden in das VR-Talent-Team berufen. Das Team darf die große Welt des Sports beim Training mit Stars oder bei einem internationalen Sportevent kennenlernen und wird anschließend in ein Betreuungskonzept eingebunden. Im Jahr 2011 wurde Hanna Mozer von der TSG Giengen in das VR-Talent Team Württemberg berufen.

Zahlreiche Informationen, Berichte und Fotos sind auch unter: www.vr-talentiade.de zu finden!